

le troisième volume des quadrupèdes, que cet animal ne se trouve ni en France, ni dans aucune province de l'Europe, on surprendroit étrangement un habitant des départemens méridionaux et même de celui de la Vienne, où les gennettes sont assez communes, ainsi que Buffon le reconnoît dans le neuvième tome.

Quant aux séparations d'espèces qui devroient être réunies, aux rapprochemens de celles qu'il faudroit éloigner, l'histoire des quadrupèdes et des oiseaux en offrent mille exemples. Le rhinocéros d'Afrique, ou à deux cornes, doit naturellement se trouver à côté du rhinocéros d'Asie, ou à une corne; il y a entr'eux plus de cinquante autres espèces. Les chauve-souris sont